

郡市中体連総合大会に向けて

6月24日(木)に選手推戴式がありました。新型コロナウイルス感染防止対策として各部代表生徒だけに、体育館に集ってもらい、他の生徒は推戴式の様子がリモート配信される様子を各教室で見ました。式次第は以下のとおりです。

1. 開会
2. 各部決意表明
3. 校長より
4. 生徒代表激励の言葉
5. 諸連絡(北田先生)

すばらしい推戴式でした。各教室からの拍手も聞こえてきました。各部の決意表明と激励の言葉を裏面に載せています。私からは当日実力を発揮するために3点をお願いしました。

- ① 特別なことはせず、いつもの生活リズム(ルーティン)で過ごす。
- ② 競技でも競技外でも南阿蘇中ブランドを会場に来ている人に見せる。
- ③ これまで応援してくれた人のことを思いながら競技する。

最後に北田先生も3つの諸注意をされました。

- ① 南阿蘇中代表選手としての誇りを持って行動を。
- ② 学校体育の一環(授業と同じ)である。スマホ・お菓子など不要物は持ってこない。
- ③ 新型コロナ感染防止対策として応援に行かない。自宅で心の中で応援する。

中体連に行く人達、それぞれの会場で頑張ってください。



土日の競技判断について

「令和3年度阿蘇郡市中体連総合体育大会参加について(お願い)」を昨日、お配りしました。観客(保護者)の動員については、熊本県のリスクレベルに応じた基準がありますので毎週金曜日に熊本県のホームページ(<https://www.pref.kumamoto.jp/soshiki/30/51407.html>)で発表されるリスクレベルを確認されてください。代表的なものをあげると、

リスクレベル5……無観客、ただし1チーム3名まで(記録及び緊急対応のため)入場可

リスクレベル4……屋内競技：選手1人につき同居家族2名まで

屋外競技：制限なし

※屋内、屋外ともに、参加者全員の名簿と体調記録表を提出する。

※屋外競技については、主催者、保護者ともに1人1人の応援エリアを明確にするなど、蜜を避けるための工夫を講じる。

リスクレベル3……制限なし

※屋内、屋外ともに、レベル4に準じる。

となっています。中体連に参加されるご家庭は、大会前にもう一度、文書を確認されてください。

教育実習が終わります

3週間、教育実習実習生として本校で勉強を重ねられた小野 真稔先生が今週で実習終了です。6月24日(木)1時間目に保健体育の研究授業を2年3組で行いました。内容は「健康な生活と予防」の「飲酒と健康」についてでした。知ることが健康の維持、非行の防止につながります。今回も生徒に教える前に事前準備をしっかりとって授業に臨まれました。本日で教育実習は終わりになりますが、大学で勉強を続けられ、夢が実現することを願っています。3週間、お世話になりました。



大会の期日と開催会場です。会場に行きませんが、応援よろしくお願ひします。

競技名	会場	6/26(土)	6/27(日)
軟式野球	一の宮総合運動公園	◎	○
バレーボール(男)	一の宮中学校体育館		◎
バレーボール(女)	一の宮中学校体育館		◎
バスケットボール(女)	阿蘇中学校体育館	◎	○
ソフトテニス(女)	休暇村南阿蘇・高森町民体育館	◎	◎
バドミントン(男女)	南阿蘇中学校体育館	◎	◎
剣道(男女)	南阿蘇村白水体育館		◎
柔道(男)	阿蘇中央高校武道場	◎	
卓球(男女)	阿蘇市阿蘇体育館	◎	

※天候によって野球は学校待機または順延もあります。

※ソフトテニス女子は初日が団体戦、2日目が個人戦ですが、雨天の場合予定変更になる場合があります。

※試合予定日の集合場所及び集合時刻等については、各部顧問より連絡がありますのでご確認ください。

各部決意表明(抜粋)

【野球部】

僕たちの目標は、郡市中体連優勝、県中体連出場です。中体連では今まで頑張ってきたことを十分に発揮できるよう頑張ります。そして、今までお世話になった先生方、保護者の方々に恩返しができるように一生懸命プレーしていきます。1回戦の相手は高森中です。みなさんはコロナ禍なので会場には来られませんが、野球部一丸となって頑張りますので応援よろしくお願ひします。

【男子バレーボール部】

僕たちは県ベスト8を目標に練習に取り組んできました。そのため、郡市中体連では優勝することが目標です。当日は阿蘇中と戦います。僕たちの課題はサーブカットなので当日はしっかりカットして自分たちができる最高のプレーをしたいです。コロナ禍でみなさんに会場に来て応援してもらうことはできませんが、良い報告が出来るように頑張りますので応援よろしくお願ひします。

【女子バレーボール部】

私たちは全員1年生のチームです。相手は3年生と上級生なので、あまり良い結果は出せないと思うけど、一生懸命頑張りたいです。そして、この経験を生かしてどこが悪いのかなど見つけて、これからたくさん練習して良い結果を出したいです。

【女子バスケット部】

私たちの目標は郡市中体連優勝、県中体連出場です。中体連では3年間練習してきた成果を十分に出し切れるように全力で頑張ります。1試合目の相手は一の宮中です。みなさんはコロナ禍なので会場には来られないけど、応援よろしくお願ひします。

【ソフトテニス部】

私たちの目標は県中体連出場です。団体では優勝、個人では2ペア以上の入賞を目指しています。つらいこともたくさんありましたが、1日1日を大切にこれまで練習してきました。それを生かして「今まで一番楽しい試合だった」と思えるように最後まで全力でボールを追いかけます。応援よろしくお願ひします。

【バドミントン部】

私たちの目標は多くの部員が県中体連に出場することです。そのために日々の練習を真剣に取り組んできました。阿蘇郡市内には県内でもレベルの高い中学校がありますが、一心不乱に試合をするので、応援よろしくお願ひします。

【剣道部】

私たちの目標は県中体連出場です。そのためには優勝するしかありません。高森中、阿蘇中と団体戦や個人戦をします。これまで支えてくださった先生方や保護者の方に優勝旗を見せたいです。特に3年生は最後の大会なので、今まで練習してきたことを十二分に発揮できるように頑張ってくるので応援よろしくお願ひします。

【柔道】

僕は柔道競技に出ます。柔道はクラブチームでやっているけど、南阿蘇中代表として出ます。僕の目標は阿蘇郡市で優勝し、県に行っても優勝することです。応援よろしくお願ひします。

【卓球】

私たちは卓球の中体連に南阿蘇中代表として出場します。今回、出場するのは3人だけなので団体に出ることはできませんが、その分、個人戦では全員が県中体連に出場できるように今まで頑張ってきました。納得のいく良い試合ができるように、精一杯頑張ります。応援よろしくお願ひします。

【サッカー部】

私たちは南阿蘇中、一の宮中、阿蘇中の3校合同チームなので阿蘇郡市の大会はなく、県大会に出ることになります。県大会での目標は1勝することです。コロナの影響で、なかなか集まって練習することができませんでした。その分、学校での練習を大切にしてきました。試合では練習してきたことを生かし、全力を出し切ります。応援よろしくお願ひします。

【生徒代表激励の言葉】

中体連は部活動の大会の中で最も大きな大会であり、中体連にかける思いは強いものと思います。そして、3年生のみなさんは中体連を最後に部活動を引退する人がほとんどになると思います。悔いの無い中体連となるよう、3年間の部活動で積み重ねてきたことを、1人1人が十分に発揮してください。1、2年のみなさんは中体連という大舞台に立つことは初めてで緊張している人も多いと思います。もちろん試合に出る人も出ない人もいますが、自分の出せる最大限の力で精一杯中体連に挑んでください。昨年はコロナウイルスの影響で、中体連が中止になり、悔しい思いをされた先輩方もいらっしゃいました。今年はそんな先輩方の思いも胸に最後まであきらめず、生徒会スローガン「With U」の4つのUのうちの1つ「Upward(上昇する)」のように、更なる高みを目指して頑張ってください。感染症対策のため、私たちは会場で声援を送ることはできませんが、中体連でのみなさんの輝かしい活躍を、心より期待しています。